
 
 CONSEJO GENERAL 

 
 

PROYECTO DE ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA 
DEL DÍA 26 DE NOVIEMBRE DE 2007 

 
EN LA CIUDAD DE ZACATECAS, CAPITAL DEL ESTADO DEL MISMO 
NOMBRE, SIENDO LAS 11 HORAS CON 9 MINUTOS DEL DÍA 26 DE 
NOVIEMBRE DE 2007, CON EL OBJETO DE REALIZAR SESIÓN 
ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL INSTITUTO ELECTORAL DEL 
ESTADO DE ZACATECAS, SE REUNIERON LOS INTEGRANTES DE ESTE 
ÓRGANO ELECTORAL, EN EL DOMICILIO OFICIAL, SITO EN BOULEVARD 
LÓPEZ PORTILLO NÚMERO 236 ZONA CONURBADA, GUADALUPE, ZAC, 
PRESIDIDA POR LA LIC. LETICIA CATALINA SOTO ACOSTA, EN SU 
CARÁCTER DE CONSEJERA PRESIDENTA; ASISTIDA POR EL LIC. 
ARTURO SOSA CARLOS, EN SU CALIDAD DE SECRETARIO EJECUTIVO. 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: BUENOS DÍAS, SEAN BIENVENIDOS A 
ESTA SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL, MISMA QUE DA 
INICIO SIENDO LAS 11 HORAS CON 9 MINUTOS DEL DÍA 26 DE 
NOVIEMBRE DE 2007, SOLICITO AL SEÑOR SECRETARIO PASAR LISTA 
DE ASISTENCIA Y DECLARE EN SU CASO LA EXISTENCIA DE QUÓRUM 
LEGAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: BUENOS DÍAS, CON EL PERMISO DE LA 
PRESIDENCIA, ME PERMITO PASAR LISTA DE ASISTENCIA PARA 
VERIFICAR SI EXISTE QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR. - - - - - - - - - - - -  
CONSEJERA PRESIDENTA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. LETICIA CATALINA SOTO ACOSTA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - 
CONSEJERAS Y CONSEJEROS ELECTORALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. BERNARDO GÓMEZ MONREAL, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EVELIA RAMÍREZ GONZÁLEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ALFREDO CID GARCÍA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. EDGAR LÓPEZ PÉREZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. FELIPE GUARDADO MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
REPRESENTANTES DEL PODER LEGISLATIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. JOSÉ MA. GONZÁLEZ NAVA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. ANGÉLICA NAÑEZ RODRÍGUEZ, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
DIP. MANUEL HUMBERTO ESPARZA PÉREZ, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - 
DIP. GUILLERMO HUIZAR CARRANZA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
DIP. FÉLIX VÁZQUEZ ACUÑA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS. - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. GERARDO LORENZO ACOSTA GAYTÁN, PRESENTE. - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. JOSÉ CORONA REDONDO, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
ING. GILBERTO DEL REAL RUEDAS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO DEL TRABAJO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. MIGUEL JÁQUEZ SALAZAR, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
PARTIDO VERDE ECOLOGISTA DE MÉXICO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. DIANA ELIZABETH GALAVIZ TINAJERO, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - 
C. GRISELDA PAMELA SALAZAR NÁJERA, AUSENTE. - - - - - - - - - - - - - - - 
CONVERGENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. RAÚL ALEJANDRO RODRÍGUEZ REYNA, PRESENTE. - - - - - - - - - - - -  
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NUEVA ALIANZA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. OSCAR GABRIEL CAMPOS CAMPOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - -  
ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. ARTURO SOSA CARLOS, PRESENTE. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON SIETE ( 7 ) ASISTENCIAS CON 
DERECHO A VOZ Y VOTO Y OCHO ( 8 ) ASISTENCIAS CON DERECHO A 
VOZ ADEMÁS DEL SECRETARIO EJECUTIVO, POR LO TANTO EXISTE 
QUÓRUM LEGAL PARA SESIONAR, ASIMISMO INFORMO AL CONSEJO 
GENERAL QUE ASISTEN TAMBIÉN A ESTA SESIÓN ORDINARIA, LAS 
SEÑORAS Y LOS SEÑORES DIRECTORES EJECUTIVOS; DE ASUNTOS 
JURÍDICOS, LIC. HILDA LORENA ANAYA ÁLVAREZ; DE ADMINISTRACIÓN 
Y PRERROGATIVAS, LIC. PATRICIA HERMOSILLO DOMÍNGUEZ; DE 
CAPACITACIÓN ELECTORAL Y CULTURA CÍVICA, LIC. JESÚS GAYTÁN 
RIVAS; DE ORGANIZACIÓN ELECTORAL Y PARTIDOS POLÍTICOS, ING. 
MARIO GONZÁLEZ FUENTES; DE SISTEMAS Y PROGRAMAS 
INFORMÁTICOS, M.C. MIGUEL ÁNGEL MUÑOZ DUARTE Y EL JEFE DE LA 
UNIDAD DE COMUNICACIÓN SOCIAL, C. JOSÉ MANUEL SORIANO, 
TODOS ELLOS INTEGRANTES DE LA JUNTA EJECUTIVA CON VOZ 
INFORMATIVA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑOR SECRETARIO SÍRVASE DAR 
LECTURA AL PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES INTEGRANTES 
DEL CONSEJO GENERAL, A SU CONSIDERACIÓN EL SIGUIENTE 
PROYECTO ORDEN DEL DÍA, PUNTO NÚMERO UNO: LISTA DE 
ASISTENCIA Y DECLARACIÓN EN SU CASO, DE QUÓRUM LEGAL; 
PUNTO NÚMERO DOS: APROBACIÓN EN SU CASO, DEL PROYECTO DE 
ORDEN DEL DÍA; PUNTO NÚMERO TRES: INFORME DE 
CORRESPONDENCIA; PUNTO NÚMERO CUATRO: LECTURA Y 
APROBACIÓN EN SU CASO DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES DEL 
CONSEJO GENERAL, ORDINARIA DEL DÍA 26 DE OCTUBRE Y 
EXTRAORDINARIA DEL DÍA 7 DE NOVIEMBRE DE 2007; PUNTO NÚMERO 
CINCO: INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA EJECUTIVA, 
CORRESPONDIENTE AL MES DE OCTUBRE DE 2007; PUNTO NÚMERO 
SEIS: ASUNTOS GENERALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, A LA 
CONSIDERACIÓN DE USTEDES SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE 
CONSEJO EL PRESENTE PROYECTO DE ORDEN DEL DÍA, SI ALGUIEN 
TIENE ALGUNA OBSERVACIÓN, EN VIRTUD DE QUE NO EXISTEN 
OBSERVACIONES SEÑOR SECRETARIO, LE RUEGO SOMETERLO A 
VOTACIÓN DE LOS SEÑORES Y SEÑORAS CONSEJEROS 
ELECTORALES, TOMAR NOTA DE SU RESULTADO Y DARNOS CUENTA 
DEL MISMO, - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ORDEN DEL DÍA DE LA 
SESIÓN ORDINARIA DEL CONSEJO GENERAL DEL DÍA 26 DE 
NOVIEMBRE DE 2007, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
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- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADO POR UNANIMIDAD EL ORDEN 
DEL DÍA, SEÑOR SECRETARIO CONTINÚE CON EL DESARROLLO DE LA 
SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: INFORMO QUE EL PUNTO QUE 
PROSIGUE PARA SU DESAHOGO ES PUNTO NÚMERO TRES: INFORME 
DE CORRESPONDENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑOR SECRETARIO, LE RUEGO QUE 
DESAHOGUE EL PUNTO DE INFORME DE CORRESPONDENCIA. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: ANTES PARA DAR CUENTA SEÑORA 
PRESIDENTA QUE SE INTEGRA A LOS TRABAJOS DE ESTA SESIÓN LA 
LIC. IRMA ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, EN SU CARÁCTER DE 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SEÑOR SECRETARIO ADELANTE CON 
EL INFORME DE CORRESPONDENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: COMO ES DE SU CONOCIMIENTO HA 
ESTADO LLEGANDO UNA SERIE DE DOCUMENTACIÓN A LA 
SECRETARÍA Y DESDE LUEGO AL CONSEJO, ESTA DOCUMENTACIÓN 
ESTARÍA A DISPOSICIÓN DE TODOS Y CADA UNO DE LOS 
INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO PARA SU CONSULTA O PARA 
OBTENER COPIAS DEL MISMO SI ASÍ LO DESEARAN, SERÍA CUANTO, 
NO HAY UN DOCUMENTO DE TRASCENDENCIA QUE AMERITE ALGÚN 
COMENTARIO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: YO QUISIERA COMENTAR SEÑORES 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, SEÑORA DIPUTADA, 
QUE HEMOS RECIBIDO UN COMUNICADO DEL PRESIDENTE DEL 
INSTITUTO FEDERAL ELECTORAL, LUÍS CARLOS UGALDE, QUE 
ESTAREMOS DISTRIBUYENDO A USTEDES EN COPIA EN EL 
TRANSCURSO DE ESTA MAÑANA, EN DONDE SE ESTABLECEN 
ALGUNAS REGLAS PREVIAS A LA ENTRADA EN VIGOR DE LAS 
REFORMAS A LEYES SECUNDARIAS EN RELACIÓN A CONTRATACIÓN 
DE MEDIOS DE COMUNICACIÓN, LO HAREMOS DE SU CONOCIMIENTO 
DE INMEDIATO PARA QUE USTEDES TENGAN EN CUENTA QUE SE 
TRATA DE ESTA ETAPA DE TRANSICIÓN ENTRE LA ENTRADA EN 
VIGOR DE LAS REFORMAS A LEYES SECUNDARIAS AL COFIPE, Y ESTE 
TIEMPO QUE HA TRANSCURRIDO A PARTIR DE LA ENTRADA EN VIGOR 
DE LAS REFORMAS CONSTITUCIONALES, POCO NOS ACLARA EL 
DOCUMENTO, SIN EMBARGO SÍ ESTABLECE ALGUNAS DISPOSICIONES 
IMPORTANTES QUE LES HAREMOS LLEGAR EL DÍA DE HOY EN 
CORRESPONDENCIA OFICIAL A LOS PARTIDOS POLÍTICOS, PERO 
PARA TOMARLA EN CUENTA, MUCHAS GRACIAS, CONTINUAMOS 
SEÑOR SECRETARIO CON EL DESAHOGO DEL ORDEN DEL DÍA. - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: EL SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES 
PUNTO NÚMERO CUATRO: LECTURA Y APROBACIÓN EN SU CASO DE 
LAS ACTAS DE LAS SESIONES DEL CONSEJO GENERAL, ORDINARIA 
DEL DÍA 26 DE OCTUBRE Y EXTRAORDINARIA DEL DÍA 7 DE 
NOVIEMBRE DE 2007. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, EN 
VIRTUD A QUE SE CIRCULARON DEBIDAMENTE ESTOS DOCUMENTOS 
CON EL CUADERNILLO PARA LA SESIÓN DEL DÍA DE HOY, LE PIDO 
QUE SOMETA A CONSIDERACIÓN DE ESTE CONSEJO LA DISPENSA DE 
SU LECTURA, SINO EXISTE ALGÚN COMENTARIO AL RESPECTO, POR 
FAVOR SEÑOR SECRETARIO, SÍRVASE TOMAR NOTA DEL RESULTADO 
DE LA VOTACIÓN CON RESPECTO A LA DISPENSA DE LECTURA DE 
ESTAS ACTAS Y DAR CUENTA DEL MISMO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN LA DISPENSA DE LA LECTURA 
DE LAS ACTAS DE LAS SESIONES DEL CONSEJO GENERAL, 
ORDINARIA DEL DÍA 26 DE OCTUBRE Y EXTRAORDINARIA DEL DÍA 7 
DE NOVIEMBRE DE 2007, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA 
SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADA POR UNANIMIDAD LA DISPENSA 
DE LA LECTURA DE LAS ACTAS CITADAS, SEÑOR SECRETARIO 
SÍRVASE TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE, CON RELACIÓN 
AL CONTENIDO DEL ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA 26 DE 
OCTUBRE DE 2007. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN DEL 
CONSEJO GENERAL, ORDINARIA DEL DÍA 26 DE OCTUBRE DE 2007, 
QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADA POR UNANIMIDAD EL ACTA DE 
LA SESIÓN ORDINARIA DEL DÍA 26 DE OCTUBRE DE 2007, SEÑOR 
SECRETARIO, SÍRVASE TOMAR LA VOTACIÓN CORRESPONDIENTE 
CON RELACIÓN AL CONTENIDO DEL ACTA DE LA SESIÓN 
EXTRAORDINARIA DE ESTE CONSEJO DE FECHA 7 DE NOVIEMBRE DE 
2007. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN EL ACTA DE LA SESIÓN DEL 
CONSEJO GENERAL, EXTRAORDINARIA DEL DÍA 7 DE NOVIEMBRE DE 
2007, QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE 
MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA 
PRESIDENCIA QUE SON: - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: EN VIRTUD DEL RESULTADO DE LA 
VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADA POR UNANIMIDAD EL ACTA DE 
LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DE FECHA 7 DE NOVIEMBRE DE 2007, 
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SEÑOR SECRETARIO, CONTINÚE CON EL DESARROLLO DEL OREN DEL 
DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: EL SIGUIENTE A DESAHOGAR ES PUNTO 
NÚMERO CINCO: PRESENTACIÓN DEL INFORME DE ACTIVIDADES DE 
LA JUNTA EJECUTIVA, CORRESPONDIENTE AL MES DE OCTUBRE DE 
2007. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO SI ME PERMITE, PARA DAR CUENTA 
SEÑORA PRESIDENTA, QUE SE INCORPORA A LOS TRABAJOS DE 
ESTA SESIÓN EL SEÑOR ING. GILBERTO DEL REAL RUEDAS, 
REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA, SERÍA CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, A SU 
CONSIDERACIÓN SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO EL 
INFORME DE ACTIVIDADES DE LA JUNTA EJECUTIVA, 
CORRESPONDIENTE AL MES DE OCTUBRE DEL 2007, SI TIENEN 
USTEDES ALGÚN COMENTARIO CON RESPECTO A ESTE INFORME, EN 
VIRTUD DE QUE NO EXISTEN COMENTARIOS, SEÑOR SECRETARIO LE 
RUEGO QUE CONTINÚE CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA. - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: EL SIGUIENTE PUNTO A DESAHOGAR ES 
PUNTO NÚMERO SEIS: ASUNTOS GENERALES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, EN 
ASUNTOS GENERALES EL SEÑOR SECRETARIO SOLICITA EL USO DE 
LA PALABRA, SI ALGUIEN MÁS DESEA HACER USO DE LA PALABRA EN 
ASUNTOS GENERALES, SEÑORES INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO. - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA INFORMAR A ESTE CONSEJO 
GENERAL, QUE EN SESIÓN DE LA COMISIÓN DEL SERVICIO 
PROFESIONAL ELECTORAL, EL 15 DE NOVIEMBRE PASADO, DE LA 
CUAL UN SERVIDOR ES EL SECRETARIO TÉCNICO, SE RECIBIÓ 
COMUNICADO DONDE SE SOLICITABA Y SE APROBÓ EN ESA 
COMISIÓN EL NOMBRAMIENTO DE LA LIC. SORAYA AURORA MERCADO 
ESCALERA COMO ASESORA DE LA PRESIDENCIA, Y COMO ESTA VENÍA 
DESEMPEÑÁNDOSE EN EL CARGO DE COORDINADORA DE LA UNIDAD 
DE ACCESO A LA INFORMACIÓN, SE PROPONÍA Y SE APROBÓ EN ESA 
COMISIÓN EL NOMBRAMIENTO DEL SEÑOR LIC. JESÚS FRAUSTO 
SÁNCHEZ COMO COORDINADOR DE LA CITADA UNIDAD, NO 
OBSTANTE Y EN LOS TÉRMINOS DEL ARTÍCULO 32, FRACCIÓN III, DE 
NUESTRA LEY ORGÁNICA, SE CONSIDERA RESPETUOSAMENTE 
SOLICITAR A ESTE CONSEJO LA APROBACIÓN DE DICHOS 
NOMBRAMIENTOS. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CON LA ACLARACIÓN SEÑORES 
INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, QUE SE TRATA DE UNA 
DESIGNACIÓN TEMPORAL, LA LICENCIADA SORAYA MERCADO ESTÁ 
SOLICITANDO UN PERMISO A SU PLAZA DE BASE QUE ESTÁ 
PRECISAMENTE EN LA UNIDAD DE ACCESO A LA INFORMACIÓN, SE 
ESTÁ SUMANDO A LOS TRABAJOS QUE ESTAMOS REALIZANDO EN 
RELACIÓN A LA REFORMA ELECTORAL Y A LA EVALUACIÓN DEL 
PROCESO ELECTORAL 2007, EN ESE SENTIDO LA SOLICITUD ES 
SOMETERLO A CONSIDERACIÓN DEL CONSEJO DE MANERA 
PROVISIONAL POR 3 MESES, Y DESDE LUEGO EN EL MOMENTO EN 
QUE SE TOMARA ALGUNA DECISIÓN DEFINITIVA POR PARTE DE LA 
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SERVIDORA Y/O POR PARTE DE LA PRESIDENCIA, LO HAREMOS DEL 
CONOCIMIENTO DESDE LUEGO DEL CONSEJO, A SU CONSIDERACIÓN 
SI ALGUIEN TIENE ALGÚN COMENTARIO AL RESPECTO, EN VIRTUD DE 
QUE NO EXISTEN COMENTARIOS, SEÑOR SECRETARIO LE RUEGO 
SOMETER A APROBACIÓN DE LOS SEÑORES Y SEÑORAS 
CONSEJEROS ELECTORALES ESTE PUNTO, TOMAR NOTA DE LA 
VOTACIÓN Y DAR CUENTA DE ELLA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
EL SECRETARIO EJECUTIVO: SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS 
ELECTORALES, A SU CONSIDERACIÓN LA DESIGNACIÓN DE LA LIC. 
SORAYA AURORA MERCADO ESCALERA COMO ASESORA DE LA 
PRESIDENCIA DE ESTE INSTITUTO Y EL LIC. JESÚS FRAUSTO COMO 
COORDINADOR DE LA UNIDAD DE ACCESO A LA INFORMACIÓN, 
QUIENES ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO, INFORMO A LA PRESIDENCIA QUE SON: - - - -  
SIETE VOTOS A FAVOR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO VOTOS EN CONTRA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
CERO ABSTENCIONES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, EN 
VIRTUD DEL RESULTADO DE LA VOTACIÓN, SE DECLARA APROBADO 
POR UNANIMIDAD LAS DESIGNACIONES REFERIDAS. - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DE ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA, LIC. IRMA 
ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, BUEN DÍA, SON 
DOS TEMAS QUE ME INTERESA PLANTEAR, PREGUNTAR A ESTE 
CONSEJO, AMBOS RELACIONADOS CON PROCESO DE CONSTITUCIÓN 
DE PARTIDOS POLÍTICOS, QUE PUES HA SIDO DEL CONOCIMIENTO A 
TRAVÉS DE LA PRENSA, EN EL CASO DEL MOVIMIENTO NACIONAL 
CINARQUISTA QUE PRETENDE LA CONSTITUCIÓN DE UN PARTIDO DE 
CARÁCTER NACIONAL, QUE AL PARECER EN SU NOMBRE LLEVARÍA 
MOVIMIENTO DE RESPONSABILIDAD SOLIDARIA, AL RESPECTO 
QUISIERA PREGUNTAR SI ES EL CASO, DE ¿SI EL INSTITUTO 
ELECTORAL DE CARÁCTER LOCAL COMO LO ES EL INSTITUTO 
ELECTORAL DE AQUÍ DEL ESTADO DE ZACATECAS, SI EN DICHA 
SESIÓN CONSTITUTIVA HUBO PRESENCIA DE PERSONAL DEL 
INSTITUTO DE MANERA OFICIAL?, ESA ES UNA PREGUNTA, Y LA OTRA 
ES RELACIONADA TAMBIÉN A VERSIONES DE CARÁCTER LOCAL 
RESPECTO A LA CONSTITUCIÓN DE UN NUEVO PARTIDO DE TIPO 
ESTATAL, QUISIERA SABER SI TENEMOS CONOCIMIENTO AL 
RESPECTO, POR SER DE INTERÉS DE ALTERNATIVA 
SOCIALDEMÓCRATA ASÍ SABERLO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: COMO NO SEÑORA REPRESENTANTE, 
EN LA PRIMERA PREGUNTA, NO, NO HEMOS TENIDO NINGÚN 
COMUNICADO OFICIAL ANTE ESTE INSTITUTO EN RELACIÓN A ESTA 
POSIBLE CONSTITUCIÓN DE PARTIDO NACIONAL, EN EL SEGUNDO 
ASPECTO, HEMOS TENIDO LA VISITA DE ALGUNOS CIUDADANOS QUE 
SE PRESENTARON HACE UN PAR DE SEMANAS SOLICITANDO 
INFORMACIÓN CON RESPECTO A LA CONSTITUCIÓN DE PARTIDO 
LOCAL, SE LES HA ENTREGADO LA INFORMACIÓN PRELIMINAR, PERO 
TAMBIÉN SE LES HA INFORMADO Y LO HAGO DE SU CONOCIMIENTO 
EN ESTE MOMENTO, QUE ESTAMOS REALIZANDO TRABAJOS PREVIOS 
PARA SOMETER A CONSIDERACIÓN DE ESTE CONSEJO LA POSIBLE 
CONVOCATORIA A LOS CIUDADANOS ZACATECANOS, A EFECTO DE 
TENER INFORMACIÓN MUY PUNTUAL, EL DOCUMENTO QUE 
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ESTAREMOS SOMETIENDO EN PRÓXIMAS FECHAS ANTES DE 
CONCLUIR EL PERIODO LABORAL DE DICIEMBRE, INCLUYE 
LINEAMIENTOS PARA EL DESARROLLO PUNTUAL Y EN ORDEN DE LAS 
ACTIVIDADES QUE PUDIERAN DERIVARSE DE ESTA INTENCIÓN DE 
INTEGRAR UN PARTIDO LOCAL, LO ESTAREMOS TRABAJANDO DESDE 
LUEGO CON USTEDES, EN ESTE MOMENTO SE ENCUENTRA EN LA 
ÚLTIMA PARTE DEL DISEÑO, DESDE LUEGO ESTARÁ A 
CONSIDERACIÓN DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS JURÍDICOS Y EN EL 
SENO DE ESTA, SEGURAMENTE TENDREMOS LA OPORTUNIDAD DE 
REVISARLO Y TRABAJARLO CON USTEDES, EN ESE SENTIDO SE 
ESTÁN DANDO LOS PASOS PREVIOS, A EFECTO DE QUE SI EXISTE LA 
INTENCIÓN DE LOS CIUDADANOS ZACATECANOS, ESTA SEA CON LA 
INFORMACIÓN DEBIDA, Y QUE PODAMOS TENER UN PROCESO 
ORDENADO PARA LOGRARLO, ¿CONCLUIRÍA SU INTERVENCIÓN 
SEÑORA REPRESENTANTE?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: ANTES PARA DAR CUENTA SEÑORA 
PRESIDENTA, DE QUE SE INTEGRA A LOS TRABAJOS DE ESTA SESIÓN 
EL SEÑOR LIC. RAÚL ALEJANDRO RODRÍGUEZ REYNA, EN SU 
CARÁCTER DE REPRESENTANTE DE CONVERGENCIA PARTIDO 
POLÍTICO NACIONAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DE ALTERNATIVA SOCIALDEMÓCRATA, LIC. IRMA 
ROSA HERNÁNDEZ RÍOS, QUIEN EXPRESA: EN EL SENTIDO DE QUE 
PARA CONTRIBUIR EN UNA CUESTIÓN DE TRANSPARENCIA Y DE 
PLENO CONOCIMIENTO DE LA INFORMACIÓN COMO ES, YO SÍ 
SOLICITARÍA EN SU MOMENTO COPIA DE LA DOCUMENTACIÓN QUE 
PRESENTARAN LAS PERSONAS QUE TIENEN ESTA INTENCIÓN DE 
CONSTITUIRSE COMO PARTIDO POLÍTICO LOCAL. - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: POR SUPUESTO, EN LOS 
LINEAMIENTOS ESTAMOS SEÑALANDO QUE LA DOCUMENTACIÓN QUE 
SE PUDIERA ENTREGAR, TENDRÍA EL CARÁCTER DE PÚBLICA, 
ENTONCES SERÍA DE LIBERTAD DE ACCESO A LA INFORMACIÓN, LO 
REVISAREMOS JUNTOS Y UNA DE LAS CUESTIONES FUNDAMENTALES 
EN ESTE PROCEDIMIENTO DESDE LUEGO SERÁ LA TRANSPARENCIA Y 
DESDE LUEGO LA LEGALIDAD. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
CONSEJERA ELECTORAL, LIC. ROSA ELISA ACUÑA MARTÍNEZ, QUIEN 
EXPRESA: GRACIAS, ES EN RAZÓN DE LO QUE COMENTA LA 
LICENCIADA IRMA, EN EL INSTITUTO TENEMOS YA UN DOCUMENTO 
QUE ES VIGENTE, NO SÉ, SERÍA CUESTIÓN DE VERIFICAR, PUES LA 
PERTINENCIA SOBRE UNA REFORMA SOBRE ESE DOCUMENTO QUE 
YA ESTÁ VIGENTE, PORQUE CUANDO PASA LA ELECCIÓN DE 2004, Y 
SE VIENE EL TIEMPO PARA LA CONSTITUCIÓN, REGISTRO, LA 
INTENCIÓN, Y POSTERIORMENTE EL REGISTRO, POSIBLE REGISTRO 
DE UN PARTIDO POLÍTICO ESTATAL, EN EL INSTITUTO SE APROBÓ 
UNOS LINEAMIENTOS QUE ESTÁN EN EL COMPENDIO VERDE, A MÍ ME 
PARECE QUE DEBERÍAMOS DE PARTIR DE ESE DOCUMENTO QUE YA 
ES VIGENTE O QUE ESTUVO VIGENTE DESDE EL 2004 A LA FECHA, Y 
CHECARLO, NADA MÁS A MÍ LA ÚNICA DUDA QUE ME QUEDA SOBRE 
ESE DOCUMENTO, ES SI FUE MODIFICADO CON LAS REFORMAS 
LEGALES QUE TUVIMOS EN EL ESTADO DE 2006, PERO NADA MÁS 
QUE QUEDE PUES EN LA MESA QUE YA TENEMOS UN DOCUMENTO 
QUE YA FUE VIGENTE, Y QUE INCLUSO TUVIMOS, QUE OPERÓ PARA 
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EL INICIO DEL TRÁMITE DE UNA ORGANIZACIÓN QUE SE LLAMABA, 
ZACATECAS ES AMOR, O ALGO ASÍ, QUE ERA UN CORAZÓN Y QUE 
TENÍA UNAS MANOS, Y QUE ENTONCES ESA ORGANIZACIÓN SÍ 
INTERPUSO UN ESCRITO DE INTENCIÓN ANTE EL INSTITUTO, Y QUE 
BUENO, TENEMOS ESTE DOCUMENTO Y QUE SOBRE ESE YO CREO 
QUE SE VA A HACER EL ESTUDIO, SERÍA CUANTO. - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: SÍ DESDE LUEGO SE ESTÁ PARTIENDO 
DE ESA VIGENCIA DE ESE DOCUMENTO A EFECTO DE HACER LAS 
ADECUACIONES CORRESPONDIENTES, LO TENDRÁN EN SUS MANOS 
CON TODA OPORTUNIDAD SEÑORES REPRESENTANTES, A EFECTO 
DESDE LUEGO DE TRABAJARLO JUNTOS, ¿CONCLUYÓ SU 
PARTICIPACIÓN SEÑORA REPRESENTANTE?. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA, LIC. OSCAR 
GABRIEL CAMPOS CAMPOS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS PRESIDENTA, 
NADA MÁS PARA DECIR A LA PRESIDENCIA DE ESTE CONSEJO Y A 
LOS INTEGRANTES DE ESTE CONSEJO, QUE SE HICIERA UNA ATENTA 
SOLICITUD A LA CÁMARA DE DIPUTADOS, UNA VEZ QUE ESTÁ YA LA 
REFORMA ELECTORAL, PARA QUE SE NOS INCLUYA, SE NOS INVITE 
AL PLENO DEL CONSEJO, NO SÉ QUE PIENSEN LO DEMÁS 
REPRESENTANTES Y LOS DEMÁS CONSEJEROS, A EFECTO DE 
PARTICIPAR Y DAR NUESTRA OPINIÓN RESPECTO A LA REFORMA 
ELECTORAL QUE SE AVECINA, EN ESE ASPECTO SERÍA CUANTO Y, 
AHORITA QUE SE VOTÓ LA CUESTIÓN DE LO DEL SERVICIO 
PROFESIONAL, SE VOTÓ EN ASUNTOS GENERALES, Y TENGO 
ENTENDIDO QUE CUALQUIER COSA QUE SE VOTE EN ASUNTOS 
GENERALES NO PUEDE SER, O SEA, LOS ASUNTOS TRATADOS EN 
ASUNTOS GENERALES NO PUEDEN VOTARSE, NO SÉ SI ES NADA MÁS 
PARA QUE SE MODIFIQUE O SI SE TIENE QUE VOTAR SE HAGA EN UNA 
SESIÓN ESPECÍFICA NADA MÁS, SERÍA CUANTO, GRACIAS. - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: TOMAMOS NOTA SEÑOR 
REPRESENTANTE PARA CORREGIR EL PROCEDIMIENTO Y QUE 
QUEDE DEBIDAMENTE APROBADO POR EL CONSEJO, EN RELACIÓN A 
LA PRIMERA SOLICITUD, BUENO, YO AQUÍ EL ÚNICO COMENTARIO 
QUE ME PARECE QUE ES PERTINENTE, ES EN RELACIÓN A LOS 
TIEMPOS, SABEMOS QUE YA SE DISCUTE DE MANERA MUY PUNTUAL 
EL CONTENIDO DE LAS REFORMAS, PORQUE SE TIENE PREVISTO 
CUMPLIR CON EL TÉRMINO CONSTITUCIONAL ESTABLECIDO EN LOS 
TRANSITORIOS DE LA REFORMA CONSTITUCIONAL QUE ES 13 DE 
DICIEMBRE, LES PUEDO INFORMAR QUE EN REUNIÓN DE 
PRESIDENTES DE LOS INSTITUTOS ELECTORALES, NOS 
APERSONAMOS EN LA CÁMARA DE DIPUTADOS LA SEMANA PASADA, 
EL JUEVES DE LA SEMANA PASADA, E HICIMOS DEL CONOCIMIENTO 
DE LA COMISIÓN DE GOBERNACIÓN RESPECTO DE ALGUNOS 
PUNTOS, NUEVE, QUE PARA LOS PRESIDENTES DE LOS INSTITUTOS 
ELECTORALES ERAN IMPORTANTES DE TOMARSE EN CUENTA EN LA 
REFORMA A LEYES SECUNDARIAS, QUEDÓ AHÍ, EN REALIDAD VA EN 
TÉRMINOS MUY GENERALES, Y SE TUVO LA POSIBILIDAD DE 
PLATICAR CON LO DIPUTADOS Y ALGUNOS DE LOS SENADORES EN 
UN DIÁLOGO DE APERTURA, TOMARON NOTA DE LAS INQUIETUDES 
QUE TENEMOS, Y SABEMOS QUE EN EL GRUPO EN EL QUE SE ESTÁN 
DISEÑANDO LAS REFORMAS, HAY REPRESENTACIÓN DE TODOS LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS, SIN EMBARGO DESDE LUEGO TOMAMOS NOTA 
DE LA PETICIÓN, Y TENDRÍAMOS QUE VERIFICAR LA PERTINENCIA DE 
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INCLUIRNOS EN ESTA DISCUSIÓN QUE ME PARECE QUE VA MUY 
AVANZADA, PERO TOMAMOS NOTA, ESTAMOS HABLANDO DE LA 
LOCAL DESDE LUEGO, EN CUANTO LA REFORMA FEDERAL ESTÉ 
LISTA, ESTÉ EN VIGOR, ESTAREMOS TRABAJANDO, NOSOTROS POR 
NUESTRA PARTE ESTAMOS HACIENDO, TRABAJANDO, HACIENDO UN 
TRABAJO PREVIO, DE CÓMO LA REFORMA CONSTITUCIONAL DEBERÁ 
AJUSTARSE LAS LEYES DE NUESTRO ESTADO, A ESA REFORMA 
CONSTITUCIONAL Y LO PODEMOS ESTAR, SI LES PARECE BIEN, 
PODRÍAMOS HACER ALGUNA SESIÓN DE TRABAJO MENSUALMENTE 
PARA QUE REVISEMOS LOS AVANCES DEL TRABAJO QUE ESTARÍA 
REALIZANDO EL EQUIPO DE ASESORES. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, LIC. GERARDO 
LORENZO ACOSTA GAYTÁN, QUIEN EXPRESA: SOBRE EL PUNTO YO 
QUISIERA VER SI SE TIENE CONOCIMIENTO DE ALGÚN AVANCE 
TAMBIÉN COMO TIPO MESA DE TRABAJO EN LA LEGISLATURA DEL 
ESTADO, Y SI ES ASÍ, PUES ME ADHIERO A LA PETICIÓN QUE HACÍA EL 
COMPAÑERO OSCAR CAMPOS, EN EL SENTIDO DE QUE SÍ ES 
NECESARIO QUE ESTEMOS LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
PARA, AL MENOS ESTAR AL TANTO DE LOS AVANCES QUE ESTÁ 
TENIENDO LA REFORMA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: PUES SI LES PARECE BIEN, 
APROVECHAMOS LA PRESENCIA DE LA SEÑORA DIPUTADA ANGÉLICA 
NAÑEZ, REPRESENTANTE DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO, PARA 
QUE SEA EL CONDUCTO DE LLEVAR NUESTRA SOLICITUD A LA 
PROPIA LEGISLATURA DEL ESTADO, EN LOS ENCUENTROS QUE 
HEMOS TENIDO CON LOS SEÑORES LEGISLADORES, AÚN NO SE HA 
HABLADO DE UN TRABAJO QUE SE ESTÉ REALIZANDO, PERO 
SABEMOS DESDE LUEGO QUE EL INSTITUTO DE INVESTIGACIONES 
LEGISLATIVAS YA ALGO ESTÁ TRABAJANDO, Y PUES LE PEDIRÍAMOS 
SEÑORA DIPUTADA, SI PUEDE USTED SER EL AMABLE CONDUCTO 
PARA HACER LLEGAR ESTA PETICIÓN DE MANERA INMEDIATA Y 
DESDE LUEGO HAREMOS LO PROPIO CON LOS INTEGRANTES DE LA 
PROPIA COMISIÓN DE ASUNTOS LEGISLATIVOS Y CON LA PROPIA 
COMISIÓN DE RÉGIMEN INTERNO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA A LA 
REPRESENTANTE DEL PODER LEGISLATIVO, DIP. ANGÉLICA NAÑEZ 
RODRÍGUEZ, QUIEN EXPRESA: CON MUCHO GUSTO NOSOTROS LES 
HACEMOS LLEGAR LA PETICIÓN QUE SE HA PRESENTADO A ESTA 
MESA, NADA MÁS LES ROGARÍA PARA PUNTUALIZAR Y NO 
PRESTARNOS A, DIGAMOS, INTERPRETACIONES INCORRECTAS, QUE 
NOS PRECISEN POR ESCRITO LA SOLICITUD QUE NOS ESTÁN 
HACIENDO Y QUE HACE EL LICENCIADO, INDEPENDIENTEMENTE DE 
ESTO COMENTARLES, CADA UNO DE LOS REPRESENTANTES AQUÍ 
TIENE SUS CORRESPONDIENTES DIPUTADOS A EXCEPCIÓN DE DOS 
PARTIDOS POLÍTICOS QUE, BUENO NO ALCANZARON LA 
REPRESENTACIÓN EN LA LEGISLATURA, SIN EMBARGO LA MAYORÍA 
DE ELLOS SÍ SE ENCUENTRAN REPRESENTADOS, Y BUENO, LO 
RELATIVO A ESTE TRABAJO QUE SE TIENE QUE HACER, EL 
CONGRESO SE HA RESERVADO A QUE QUEDE DE MANERA 
DEFINITIVA APROBADO LA REFORMA EN MATERIA ELECTORAL QUE A 
NIVEL FEDERAL SE ESTÁ LLEVANDO A CABO, PARA DE INMEDIATO 
CONVOCAR A LA CIUDADANÍA, A LOS ACTORES EN ESTE TIPO DE 
PROCESOS, PARA QUE TAMBIÉN DEN SUS APORTACIONES SOBRE LA 
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REGLAMENTACIÓN O EL ATERRIZAR ESTAS DISPOSICIONES A LAS 
LEYES LOCALES, ENTONCES CADA UNO DE LOS COMPAÑEROS QUE 
NOS ENCONTRAMOS EN ESTA MESA PUES TENDRÁN SU 
PARTICIPACIÓN, DESDE LUEGO YO ESPERO QUE SUS PARTIDOS 
TAMBIÉN LOS CONVOQUEN PARA QUE SE SUMEN A ESE TRABAJO 
QUE TODOS DEBEMOS DE REALIZAR, MUCHAS GRACIAS. - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑORA DIPUTADA, Y DESDE 
LUEGO YO LES REITERO LA INVITACIÓN PARA QUE ENTRE TODOS 
ELABOREMOS NUESTRA PROPUESTA TÉCNICA, HEMOS COMENTADO 
QUE LA REVISIÓN DE LA LEY ELECTORAL TIENEN UN ASPECTO 
FUNDAMENTAL QUE NOS CONVOCA, QUE ES REVISAR LO EJECUTIVO 
DE SUS DISPOSICIONES CON LA EXPERIENCIA RECIENTE DEL 
PROCESO ELECTORAL 2007, CUALES SON AQUELLAS DISPOSICIONES 
QUE PUDIERAN SER AJUSTADAS A EFECTO DE DARLE MAYOR 
INMEDIATEZ Y MAYOR ORDEN AL PROCESO ELECTORAL, LOS 
SEÑORES DIRECTORES ESTÁN TRABAJANDO YA CADA UNO DE ELLOS 
EN EL ÁMBITO DE LAS FUNCIONES QUE DESEMPEÑAN EN EL 
PROCESO, Y DESDE LUEGO ESTAREMOS REUNIÉNDONOS CON 
USTEDES A TRABAJAR PARA ESCUCHAR SUS OPINIONES Y PODER 
DERIVAR UNA PROPUESTA TÉCNICA EN RELACIÓN A AQUELLAS 
DISPOSICIONES QUE VALE LA PENA AJUSTAR. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: CONCEDE LA PALABRA AL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, 
ING. GILBERTO DEL REAL RUEDAS, QUIEN EXPRESA: GRACIAS, 
BUENOS DÍAS A TODOS Y A TODAS, A MÍ ME PARECE QUE EL PUNTO 
QUE SE TOCA NO DEJA DE SER BASTANTE IMPORTANTE, LA 
EXPERIENCIA QUE TENEMOS EN ZACATECAS, CUANDO MENOS ES 
QUE LAS REFORMAS QUE HAN SIDO EXITOSAS, QUE HAN MOSTRADO 
SUS BONDADES DURANTE EL PROCESO, HAN SIDO AQUELLAS QUE 
MAYOR PARTICIPACIÓN DE TODOS LOS IMPLICADOS E IMPLICADAS 
HAN TENIDO, DE FORMA TAL QUE YO CREO, EL INSTITUTO PUEDE 
PERFECTAMENTE HACER UN LLAMAMIENTO E INVITACIÓN A LA 
LEGISLATURA DEL ESTADO Y PONER POR DELANTE LA DISPOSICIÓN 
DE PRESENTAR EL PUNTO DE VISTA TÉCNICO COMO INSTITUTO, 
DERIVADO DE LA EXPERIENCIA, TODA ESTA PARTE QUE CONOCEN 
LOS DIRECTORES Y QUE SIN DUDA HAN ESTADO TRABAJANDO AL 
RESPECTO, TIENE SU CORRELATO CON LO QUE HEMOS SENTIDO LOS 
PARTIDOS POLÍTICOS Y LAS REPRESENTACIONES, EN FIN, UNA SERIE 
DE CUESTIONES DE TIPO PRÁCTICO, DE TIPO TEMPORAL, DE LOS 
QUE YA SE TIENE EXPERIENCIA, Y QUE POR TANTO VALE LA PENA 
QUE EL INSTITUTO MUESTRE, UNO, DISPOSICIÓN A ENTRARLE A 
CUALQUIER CONVOCATORIA QUE HAGA LA LEGISLATURA DEL 
ESTADO, Y YO DIGO TAMBIÉN HABRÍA POSIBILIDAD DE QUE EL 
PROPIO INSTITUTO REFORZARA LA IMPRESIÓN Y LA IDEA EN LA QUE 
YA SE ESTÁ MOVIENDO LA LEGISLATURA POR LO QUE NOS EXPLICA 
LA CIUDADANA DIPUTADA, PARA QUE SE ECHE PARA ADELANTE UN 
PROCEDIMIENTO DE CONSULTA, QUE TENDRÍA COMO REFERENTE 
NUESTRAS YA APLICADAS REFORMAS, LO QUE SE DERIVA COMO 
OBLIGACIÓN DE LA REFORMA FEDERAL, Y DE LA MUCHAS VECES 
DICHA DISPOSICIÓN DE ALGUNOS SEGMENTOS DE LA SOCIEDAD QUE 
LES INTERESA DAR SU PUNTO DE VISTA, INVOLUCRARSE EN ESTA 
CUESTIÓN, Y PUES INTENTAR IR DEJANDO DE LADO A ESTE DEJO DE 
MENOSPRECIO QUE LUEGO SALE EN EL TERMINAJO AQUEL DE LA 
PARTIDOCRACIA, SI HAY FORMA DE QUE LA LEGISLATURA AVANCE 
PARA CONOCER EL PUNTO DE VISTA DE MEDIOS, DE 



 11

ORGANIZACIONES DIVERSAS, DE PARTIDOS, Y OBVIAMENTE UNA 
COMPONENTE IMPORTANTE QUE SERÍA LA DE ESTE INSTITUTO, PUES 
VALE ENTONCES LA PENA HACER ESA CONVOCATORIA, MANIFESTAR 
ESA DISPOSICIÓN Y ESTAR EN TIEMPO, PARA QUE LUEGO LOS 
TIEMPOS ELECTORALES NO NOS GANEN EN EL RAZONAMIENTO 
TÉCNICO DE LO ELECTORAL, NO SE NOS IMPONGAN ASUNTOS DE 
COYUNTURA SOBRE CUESTIONES QUE TIENEN SU DINÁMICA TÉCNICA 
CLARAMENTE DEFINIDA EN LA EXPERIENCIA DE ESTE INSTITUTO, 
SERÍA TODO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR REPRESENTANTE, 
MUY VALIOSA OBSERVACIÓN, Y DESDE LUEGO ESTAREMOS AL 
PENDIENTE PARA HACER LA CONVOCATORIA NECESARIA, SINO 
EXISTE ALGÚN OTRO COMENTARIO EN ASUNTOS GENERALES 
SEÑORES REPRESENTANTES, ENTONCES LE SOLICITARÍA AL SEÑOR 
SECRETARIO QUE CONTINÚE CON EL DESARROLLO DEL ORDEN DEL 
DÍA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
EL SECRETARIO EJECUTIVO: PARA DAR CUENTA DE QUE EL ORDEN 
DEL DÍA HA SIDO DEBIDAMENTE AGOTADO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA: GRACIAS SEÑOR SECRETARIO, 
SEÑORAS Y SEÑORES CONSEJEROS ELECTORALES, SEÑORA 
DIPUTADA REPRESENTANTE DE LA LEGISLATURA DEL ESTADO, 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, NO HABIENDO 
OTRO ASUNTO QUE TRATAR, Y SIENDO LAS 11:40 HORAS DEL DÍA 26 
DE NOVIEMBRE DE 2007 SE LEVANTA LA SESIÓN, GRACIAS POR SU 
ASISTENCIA. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
 
 
 

DOY FE 
 

LIC. ARTURO SOSA CARLOS 


